



Regionaljournal Steiermark



## Florian Scheuba ?Unschuldsvermutung?

**Ein gemütlicher und humorvoller Abend verspricht die Lesung mit Florian Scheuba am Donnerstag, 3. Mai in der Knittelfelder Stadtbibliothek zu werden. Scheuba feierte mit seinem Theaterstück ?Unschuldsvermutung? am Wiener Rabenhof-Theater bereits große Erfolge.**

Er schlüpft dabei in die Rolle von Heinz Conrads, der in seiner Abendsendung die vermutlich unschuldigsten Österreicher mit Original-Zitaten zu Wort kommen lässt. Als Protagonisten fungieren u.a. Helmut Elsner, Reinhard Fendrich, Karlheinz Grasser und Alfons Mensdorff-Pouilly, die mit ihren Plaudereien zur guten Stimmung beitragen. In Zeiten wie diesen, da viele bemüht sind, über gewisse Ereignisse Gras wachsen zu lassen, ist ?Unschuldsvermutung? das reinste Rasenmähen.

Die Lesung findet am Donnerstag, 3. Mai um 19 Uhr in der Stadtbibliothek Knittelfeld statt. Eintritt: Erwachsene EUR 7--, Schüler und Studenten EUR 3--. Kartenvorverkauf in der Stadtbibliothek und in der Buchhandlung Morawa.

